

6



6 ЛЮЛЯ-КЕБАБ ИЗ РАСТИТЕЛЬНОГО МЯСА

Lula kebab made of plant-based meat

Сочный люля из растительного мяса с ароматными специями, маринованным луком и соусом сацебели.

Juicy lula kebab made of plant-based meat with spicy herbs, pickled onions and sacebeli sauce.

690 Р 🍴 260 г

7 САЛАТ С КИНОА И АВОКАДО

Quinoa and avocado salad

Лёгкий салат из киноа, авокадо и руколы с кисло-сладкой заправкой на основе мёда, горчицы и лимонного сока.

Light quinoa, avocado and rucola salad with a sweet and sour dressing made of honey, mustard and lemon juice.

520 Р 🍴 230 г

8



8 ПАХЛАВА С КУРАГОЙ И ЗЛАКАМИ

Baklava with dried apricots and grains

Сочная медовая пахлава с курагой и миксом семечек.

Luscious honey baklava with dried apricots and a mix of grains.

390 Р 🍴 100 г

9 КЕКС С ГРУШЕЙ И ОБЛЕПИХОВЫМ СОУСОМ

Sponge cake with pear and sea buckthorn sauce

Нежный веганский кекс, дополненный ароматным облепиховым соусом и томлёной грушей.

Delicious vegan sponge cake topped with a rich sea buckthorn sauce and stewed pears.

490 Р 🍴 120 г

Пожалуйста, сообщите официанту, если у Вас есть аллергия или непереносимость каких-либо продуктов.

Attention, please, if you have food allergies, let your waiter know.



ПОСТНОЕ Меню

LENTEN MENU

hachopuri.ru

Данное меню является рекламным буклетом, за подробной информацией обращайтесь к менеджеру. Все цены указаны в рублях.

1 МУСС ИЗ ТЫКВЫ С ГРЕЦКИМ ОРЕХОМ

Pumpkin mousse with walnuts

Воздушный мусс из печёной тыквы с грецким орехом. Подаётся с чипсами из лаваша.

Mousse made of baked pumpkin with walnuts. Served with pita chips.

290 Р 🍴 185 г

2 ГРИБНОЙ КРЕМ-СУП С МИНДАЛЕМ

Mushroom cream soup with almonds

Крем-суп из лесных грибов с миндальным молоком и трюфельным маслом. Подётся с гренками из лаваша.

Cream soup made of forest mushrooms with almond milk and truffle oil. Served with pita bread croutons.

490 Р 🍴 300 г

3 САЛАТ С ФАСОЛЬЮ

Salad of beans

Листья салата с авокадо, фасолью и болгарским перцем с пикантной заправкой.

Rich flavour of salad with avocado, beans and bell peppers with a spicy dressing.

490 Р 🍴 230 г

4 ХИНКАЛИ С КАРТОФЕЛЕМ И ГРИБАМИ

Khinkali with potatoes and mushrooms

Хинкали с картофелем и лесными грибами с добавлением трюфельного масла, в сопровождении постного соуса тар-тар.

Khinkali with potatoes and forest mushrooms with truffle oil complemented by lean tartar sauce.

390 Р 🍴 220 г

5 ПИРОГ С ОВОЦАМИ И РАСТИТЕЛЬНЫМ МЯСОМ

Pie with vegetables and plant-based meat

Пирог с начинкой из растительного мяса и овощей, дополненный пикантным джонджоли.

Khachapuri stuffed with plant-based meat and vegetables, complemented by spicy djonjoli.

390 Р 🍴 300 г

Пожалуйста, сообщите официанту, если у Вас есть аллергия или непереносимость каких-либо продуктов.

Attention, please, if you have food allergies, let your waiter know.

